

Patrick Nguéma Ndong est décédé cette nuit de jeudi 24 décembre à la Polyclinique Chambrier de Libreville, a-t-on appris.

Tué plusieurs fois par la rumeur, Patrick Nguéma Ndong, l'homme devenu célèbre par son émission « Aventure mystérieuse », présentée sur radio Africa N°1, est finalement décédé ce jeudi à la Polyclinique Chambrier de Libreville au Gabon.

Né à Royat (France) en 1957, ce franco gabonais a bercé l'enfance et la jeunesse des dizaines de milliers d'africains à travers son émission « L'aventure mystérieuse », un film radiophonique d'une originalité étonnante. Ce film sonore a été diffusé durant plus de 20 ans sur les ondes de la radio panafricaine qui était captée dans toutes les capitales de l'Afrique francophone y compris Paris. Il était écrit à la manière du monde fantastique de Marvel, écrivent nos confrères de Gabon Actu.

L'aventure mystérieuse reproduisait des histoires où le mystérieux est le thème principal. Le sorcier Fifian Ribana, le général Mangani Mangwa ou le professeur Eubénézer Euthanazief sont souvent les principaux personnages dans la ville imaginaire de Bangos
